

Randonnée équestre
« Monte Capraro »
Les Abruzzes



Toute l'équipe de RANDOCHEVAL
vous souhaite un agréable voyage

VOTRE PROGRAMME

Randonnée Monte Capraro

JOUR 1 – DEPART POUR L'ITALIE

Arrivée à l'aéroport. Puis train pour Isernia (environ 2 heures). Accueil à la gare Isernia par notre partenaire à 19h45 et transfert vers la ferme. Après votre transfert depuis la gare d'Isernia en début de soirée, vous vous installez à la ferme pour votre séjour. Le dîner de bienvenue est préparé par vos hôtes et est à base de produits régionaux et d'excellent vin italien. Dîner et nuit à la ferme.

Le meilleur moyen de découvrir le parc national des Abruzzes ? Une randonnée à cheval bien sûr ! Laissez le cheval être votre guide dans cette aventure à travers la montagne et les épaisses forêts de chênes centenaires des Abruzzes, autour du plus haut sommet de la "montagne aux chèvres".

JOUR 2

La matinée est à vous ! Prenez votre temps, faite une grasse matinée, prenez un bon petit déjeuner.... Après le déjeuner vous assisterez à une brève présentation de monte western. Ensuite une promenade de trois heures est prévue pour permettre à tous les cavaliers de se familiariser avec leurs chevaux. Dîner et nuit dans la nouvelle écurie de nos hôtes, à 1 km de là.

JOUR 3

Nous quittons la ferme vers 10h pour une bonne journée à cheval qui nous emmène à Capracotta. Ce petit village de 500 habitants est situé à 1400m d'altitude et fait partie des villages les plus hauts d'Italie. Avant le déjeuner, nous traversons des prairies et des collines jusqu'à Campolungo où nous nous arrêtons pour déguster un savoureux pique-nique. Ensuite, de beaux galops nous attendent à travers une vallée étendue. Capracotta apparaît à la fin, mais il reste encore deux heures avant notre arrivée. Le dîner se fait dans un restaurant et nous passons la nuit à l'hôtel.

JOUR 4

Aujourd'hui, la randonnée nous mène à « Il Monte Campo ». Le point culminant atteint les 1700m. D'ici, la vue sur le Haut Molise et les Abruzzes est exceptionnelle avec un splendide panorama à 360°. Ensuite, nous suivons un sentier qui nous mène jusqu'au col de San Nicola où nous nous arrêtons pour pique-niquer avec une vue sur Agnone et les collines qui l'entoure. Plus tard, nous arrivons à Prato Gentile où se trouve les infrastructures pour les compétitions de ce sport tant aimé des Capracottesi, un beau nom pour un champ. C'est l'heure du galop ! Puis, nous redescendons à Capracotta. Dîner dans un autre restaurant mais nuit dans le même hôtel que la veille.

JOUR 5

Après quelques galops, nous suivons la piste en graviers qui nous emmène progressivement sur les hauteurs. Chevaux et cavaliers apprécient l'atmosphère unique qui règne ici, avec un air des plus purs et un panorama unique sur les 4 chaînes de montagne de la région : le Col de l'Ours, le Matese, la Mainarde, et le parc National des Abruzzes. Après le pique-nique, nous suivons la direction du petit village de San Pietro Avellana. Dîner et nuit dans un petit hôtel situé à quelques kilomètres du village. Nous installons la clôture pour les chevaux avant rejoindre notre chambre. Dîner et nuit dans un petit hôtel.

JOUR 6

Après environ une demi-heure en selle, nous passons Montedimezzo, un musée ayant appartenu pendant des générations à la famille royale des Bourbons et qui est aujourd'hui géré par le département des forêts et l'UNESCO. Nous tournons pour rouler un peu dans le vaste territoire de Feudozzo. Le sentier nous fait descendre la rivière Vandra jusqu'à la vallée d'un petit hameau désert. Ici, environ 2 Tratturo (anciens sentiers de bétail) du nord au sud se rencontrent presque. Nous en suivons un. Après le pique-nique, nous avons une vue magnifique sur la nature intacte autour de Roccasicura où nous et les chevaux nous installons pour la nuit.

JOUR 7

Après le petit déjeuner, nous nous rendons sur le Tratturo Castel de Sangro-Lucera. Un Tratturo est une ancienne route de bétail qui était utilisée pour déplacer les troupeaux des plaines vers les montagnes. Nous la suivons pour rejoindre le village de Pescolanciano ou nous déjeunons dans un petit restaurant. L'après-midi nous gravissons les collines qui bordent la forêt de Collemelucio. C'est l'autre forêt protégée par l'UNESCO. Le projet s'appelle Man and Biosphere (MAB). Les derniers kilomètres à cheval nous font traverser des landes ouvertes et des forêts de chênes denses. Nous retournons à la ferme vers 17h, où nous nous réunissons une dernière fois pour prendre un verre et savourer un dernier dîner.

JOUR 8 – DEPART D'ITALIE

Après le petit déjeuner, transfert vers la gare d'Isernia à 9h00 pour rejoindre votre aéroport ou la continuation de votre voyage en Italie.

Fin du programme.

Chaque randonnée étant une aventure humaine et équestre, nous pourrions éventuellement être amenés à modifier certaines étapes en fonction de contraintes logistiques ou climatiques par exemple. Bien évidemment, nos équipes locales feront le maximum pour respecter l'itinéraire prévu.

